

Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung am 28.01.2019

1. Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 10. Dez. 2018

In der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 10. Dez. 2018 hat der Gemeinderat einen Zuschuss für den VfR beschlossen.

2. Beratung und Beschlussfassung über den Erlass der Feuerwehr-Kostenersatz-Satzung

Im letzten Jahr hat der Gemeinderat die neue Feuerwehr-Abteilungssatzung beschlossen. Die bisherige Feuerwehrsatzung wird in drei neue Satzungen aufgeteilt. Das sind die Abteilungs-Satzung, die Kostenersatz-Satzung und die Entschädigungs-Satzung. Die Abteilungs-Satzung ist zum 1. Jan. 2019 in Kraft getreten. Die Kostenersatz-Satzung tritt rückwirkend zum 1. Jan. 2019 in Kraft. Der Gemeinderat hat die Kostenersatz-Satzung einstimmig beschlossen.

3. Beratung und Beschlussfassung über den Erlass der Feuerwehr-Entschädigungs-Satzung

Auch diese Satzung tritt rückwirkend zum 1. Jan. 2019 in Kraft. In dieser Satzung sind die Entschädigungssätze der ehrenamtlich Tätigen geregelt. Der Gemeinderat hat die Entschädigungs-Satzung einstimmig beschlossen.

4. Beratung und Beschlussfassung über die Zuwendungsbescheinigung für die Markgräfler Werbegemeinschaft

Die Gemeinde Bad Bellingen ist Gesellschafter der Werbegemeinschaft Markgräflerland GmbH. Im vergangenen Jahr 2018 hat die Gemeinde an die Werbegemeinschaft einen Betrag von 5.909,80 € überwiesen. Der Betrag ist aus steuerlichen Gründen vom Gemeinderat als Zuwendung an die Werbegemeinschaft zu beschließen. Der Beschluss erging mehrheitlich.

5. Beratung und Beschlussfassung über einen Standort für eine neue Mobilfunkstation

Ein Mobilfunkbetreiber sucht für die weitere und bessere Versorgung im Bereich von Bamlach einen neuen Standort für eine Mobilfunkstation. Diese neue Station soll auch den Bereich der Autobahn abdecken. Ein möglicher Standort um die Autobahn und den Ort Bamlach besser zu versorgen wäre bei der alten Kläranlage im Gewann „Im Grund“ in Bamlach. Dort befindet sich in der Nähe auch das Vereinsheim des Angelsportvereins Bamlach. Die Erschließung mit Strom und Telefon bzw. Glasfaser

ist gegeben. Ein weiterer Mobilfunkbetreiber beabsichtigt auf dem bestehenden Schlauchturm beim Feuerwehrgerätehaus einen Antennenträger für eine Mobilfunkanlage anzubringen. Der Antennenträger hat eine Höhe von rund 9 m. Der Gemeinderat hat mehrheitlich beschlossen, mit den Mobilfunkbetreibern jeweils einen entsprechenden Mietvertrag abzuschließen.

6. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme von Spenden

In der Zeit von Sept. 2018 bis Dez. 2018 sind bei der Gemeinde Bad Bellingen Spenden in Höhe von insgesamt 9.839,00 € eingegangen. Der Gemeinderat hat der Annahme der Geldspenden einstimmig zugestimmt.

7. Beratung und Beschlussfassung des Haushalts 2019 der Gemeinde Bad Bellingen

Der Haushaltsplan für das Jahr 2019 wurde dem Gemeinderat vorgelegt und erläutert. Der Ergebnishaushalt wird mit einem Gesamtbetrag der ordentlichen Erträge von 11.541.700,00 € und mit einem Gesamtbetrag der ordentlichen Aufwendungen von 11.014.100,00 € festgesetzt. Das ergibt ein veranschlagtes Gesamtergebnis von 527.600,00 €. Im Finanzhaushalt wird ein Zahlungsmittelüberschuss des Ergebnishaushalts von 1.273.100,00 €, ein Finanzierungsmittelbedarf aus Investitionstätigkeit von 155.000,00 € und ein Finanzierungsmittelbedarf aus Finanzierungstätigkeit von 225.000,00 € festgesetzt. Das ergibt ein Saldo des Finanzhaushalts von 893.100,00 €. Die Hebesätze von Grundsteuer und Gewerbesteuer bleiben unverändert. Der Gemeinderat hat den Haushalt für 2019 einstimmig beschlossen.

8. Verschiedenes

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass am kommenden Samstag, den 2. Feb. 2019 um 10.00 Uhr die Holzversteigerung in Hertingen stattfindet. Treffpunkt ist beim Waldparkplatz.